

Vorratsdatenspeicherung NEIN DANKE!

Wohin soll das alles noch führen?

Sollen wir in Zukunft Aufzeichnungen führen, wann wir aufs Klo müssen, um festzustellen wie viel Umweltverschmutzung

unsere natürlichen Fäkalien anrichten?

Oder werden wir sogar in Zukunft alle mit Fußfesseln ausgestattet, dass die Herrschaften jederzeit nachvollziehen

können wo ich mich gerade aufhalte?

Müssen wir in unseren Häusern in Zukunft öffentlich zugängliche Kameras aufstellen, damit die Justiz überprüfen

kann ob wir auch brav unseren häuslichen und ehelichen Pflichten nachkommen?

Das alles hatten wir (Ich Gott sei Dank nicht!!) vor 60 Jahren schon ähnlich erlebt...

Möglicherweise bekommen wir dann auch eine Plakette, die wir auf unserer Kleidung tragen müssen um festzustellen

ob wir ein überwachter Bürger sind?

Das geht alles zu weit!

Prävention in der Terrorismusbekämpfung: JA!!

Aber nicht mit allen Mitteln!!

Die Einzigen die einen „echten“ Nutzen haben sind diejenigen, die an solche Daten unerlaubterweise herankommen!

Stichwort Bankdaten in der U-Bahn verloren (England)...